

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 100 mil personas vibraron con Los Bunkers en el puerto**

Pág.: 14

Cm2: 627,6

VPE: \$ 958.405

Tiraje:

6.500

19.500

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

EN HISTÓRICA NOCHE DEL FESTIVAL DE COQUIMBO

Más de 100 mil personas vibraron con Los Bunkers en el puerto

La banda penquista se presentó con un especial show acústico ante una multitud que repletó la Avenida Costanera. La jornada también incluyó la cumbia de Los Pachangos y un colorido espectáculo de danza latinoamericana.



EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Una noche inolvidable se vivió en la segunda jornada del Festival Coquimbo 2026, donde Los Bunkers protagonizaron un histórico espectáculo frente a más de 100 mil personas que llegaron hasta la Avenida Costanera para corear y bailar sus más grandes éxitos.

La banda penquista desplegó un emotivo show acústico, repasando parte fundamental de su trayectoria con canciones como Ven Aquí, Bailando Solo, Llueve sobre la Ciudad y Miño, las que fueron coreadas de principio a fin por un público transversal, compuesto por familias, jóvenes y visitantes de distintas zonas del país.

La jornada también estuvo marcada por la energía de Los Pachangos, que encendieron el ambiente con su cumbia, y por una destacada muestra de danza liderada por la agrupación Alas de mi Patria, junto a diversas delegaciones artísticas de países latinoamericanos, otorgando un sello multicultural al festival.

El alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, destacó la relevancia de contar con Los Bunkers en un evento municipal, señalando desde el escenario que su presencia era una deuda pendiente.

“La verdad es que estoy muy emocionado en esta jornada histórica, hacer la primera versión del Festival de Coquimbo en la playa, en la Costanera, que la gente se porte increíble, que



Dato:

Esta edición del Festival de Coquimbo se consolida como uno de los eventos musicales gratuitos más masivos del país, reuniendo a artistas de primer nivel y a cientos de miles de personas en el borde costero.

salga todo a la perfección y que podamos disfrutar de un evento tan increíble con Los Bunkers, que los hemos esperado durante tanto tiempo, es emocionante”, expresó.

Más de 100 mil personas llegaron hasta la Avenida Costanera para disfrutar del show acústico de Los Bunkers en la segunda noche del Festival Coquimbo 2026.



Por su parte, Mauricio Durán, guitarrista de Los Bunkers, valoró el reencuentro con el público coquimbano.

“Estamos muy contentos de volver a Coquimbo. El verano pasado estuvimos en un recinto cerrado, pero que sea un evento abierto, en la playa, para la comunidad, es muy bonito. Estamos presentando el disco Unplugged que grabamos para MTV, un show muy especial que teníamos muchas ganas de mostrar a un público amplio”, señaló.

El Festival Coquimbo 2026 continúa este domingo 8 de febrero, con la esperada presentación de Myriam Hernández, programada para las 22:30 horas, en una jornada que promete romanticismo y grandes éxitos.

Además, desde las 14:00 horas, en el mismo sector de la Avenida Costanera, se desarrollará el show aéreo de la Cuadrilla de Alta Acrobacia de la FACH, “Los Halcones”, un espectáculo gratuito pensado para toda la familia.